

pan

te cuenta



Entérate

¡Bienvenido, 2024!

Durante enero, hemos estado calentando motores a través de nuestros **procesos de inducción para los diferentes programas**. Los equipos de Construyendo Futuro, Protección, Félix y Susana y Buen Comienzo se encontraron de nuevo para alinearse con los objetivos de PAN Corporación Social para este año, fortalecerse como equipo y seguir inspirando a más personas a transformar vidas a través del afecto.



Clic para ver video

En estas inducciones fortalecimos temas como: el trabajo en equipo, la escucha y comunicación asertiva. También le dimos la bienvenida a las nuevas personas que hacen parte de nuestro equipo de trabajo.



Félix y Susana: un programa con alcance nacional

Aprovechar el conocimiento y las capacidades desarrollados en nuestros diferentes programas es la **puerta de entrada a nuevos y emocionantes procesos**. Este es el caso de **Félix y Susana, el programa de educación de la Fundación SURA**, que contribuye a que niños y niñas construyan aprendizajes y experiencias con sentido, decidan sobre el cuidado de su cuerpo, su vida y sus relaciones, desde el fortalecimiento de entornos educativos protectores e inclusivos.



¡Bienvenidos y bienvenidas!

Para este año, la Fundación Sura decidió que el **operador de este programa sería PAN Corporación Social**, lo que nos permitirá llevar nuestro propósito por fuera de Antioquia. **¡Es un orgullo para nosotros que nuestra gestión ahora llegue a Cundinamarca, Santander y Valle del Cauca!**

Estas personas serán las encargadas de transformar vidas a través del afecto en nuevos territorios.

Transformamos

Conviértete en Padrino

¿Sabías que en PAN Corporación Social hacemos que sea más fácil ser padrino?

Contamos con una plataforma que te permite **sumarte con una donación recurrente mensual**. ¡Solo debes registrar tus datos una vez!

Haz la diferencia y convirtiéndote en agente de transformación solidaria. Escanea este QR para vincularte.



Equipo PAN

Sé una PANa de la niñez y la adolescencia

PANa de la niñez y la adolescencia

¡Hola!, soy Manuela Toro

Regreso a PAN Corporación Social para liderar el **programa de voluntariado PANas de la Niñez** y poner al servicio de ustedes mi amor, experiencia y liderazgo.

Sé que **será un año de impacto, inspiración, diversión y mucho crecimiento**, juntos seguiremos transformando vidas a través del afecto.

Contacto:
316 690 9282
manuela.toro@corporacionpan.org

¡Les espero con las puertas abiertas para continuar haciendo la diferencia!

20 años transformando la vida de los niños, niñas y adolescentes

Hace 20 años, **Paula Rivillas, nuestra coordinadora de la línea de Protección (restablecimiento de derechos) comenzó su carrera en PAN.**

Sin duda, tu empatía, compromiso y conocimientos han sido vitales en los procesos de los niños, niñas y adolescentes que encontraron en PAN un refugio y un lugar donde pudieran volver a soñar, así como para tu equipo, al que has cuidado, acompañado y guiado para transformar vidas.



“20 años en que he sido consciente de la gran responsabilidad que el universo me concedió para incidir de una forma, en la vida de tantos niños, niñas, adolescentes y familias, por eso siempre he elegido actuar.”

La pregunta ha sido “¿Y qué podemos hacer mientras pasas por Protección para hacerte la vida más fácil?”, para comprender y transitar con las posibilidades que nos da el sistema y la voluntad de crear.



Creo firmemente (porque tengo guardados en la mente y en el corazón muchos ejemplos) en que **sí es posible transformar historias de vida con tu trabajo, tu profesionalismo y con tu afecto.**

20 años rodeada de seres maravillosos que trabajan con el alma por lo que quieren y en lo que creen ”

Paula Rivillas

¡Gracias por leernos!

pan
Corporación Social

Síguenos en redes sociales y sé parte de la **transformación de vidas a través del afecto.**